



## Reprise de la chorale

publié le 04/09/2016

---

La chorale reprend du service !

Cette activité s'adresse à tous les élèves volontaires du collège qui aiment chanter en groupe. Pas besoin d'avoir un niveau particulier ou de faire de la musique à l'extérieur de l'établissement : il faut juste être dynamique, avoir le sourire et envie de créer un spectacle ensemble !

Trois séances d'essai sont prévues au cours desquelles vous pouvez venir librement (inscrivez vous néanmoins auprès de votre professeur d'éducation musicale afin de pouvoir passer prioritaire au self).

Le thème de cette année est une comédie musicale composée par l'artiste Juliette qui se nomme "*les indiens sont à l'ouest*". Les séances chorale s'assortiront donc d'ateliers de mise en scène pour tous au moins une fois par mois.

La première séance a lieu **JEUDI 8 SEPTEMBRE à 12h50** en salle d'éducation musicale.

Venez nombreux...



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.